

Plataforma Electoral para Candidatura Independiente



**Planilla de Candidatos Independientes
para el Ayuntamiento de Jaumave
Tamaulipas**

Encabezada por:
**ZELIDE YOJAIRA CORDOVA
VALENZUELA**

Jaumave, Tamps. 15 de Marzo de 2024



EL PODER CIUDADANO

Soy Yojaira, mujer Jaumavense perteneciente a un grupo que hemos tenido la oportunidad de servir a nuestro pueblo; he sido impulsada a representar a mi gente a través de su confianza, desempeñando con liderazgo y firmeza un cargo público, demostrando a través de mis capacidades humanas, que con honestidad, transparencia, trabajo en equipo y suma de voluntades, sociedad y gobierno pueden lograr grandes cambios alcanzando metas y objetivos.

Creo firmemente que es momento de demostrar a Jaumave que las mujeres podemos representar dignamente un cargo público, que no se necesita un color o partido, que sea el valor humano quien brinde la confianza en las personas, siendo esta una nueva oportunidad para nuevos comienzos, una oportunidad para marcar historia.

Confío en el poder de los Jaumavenses, el poder para juntos marcar un mejor camino para la niñez, la juventud y para los adultos mayores, demostrando nuestra calidad humana y esas ganas de salir adelante, con solidaridad y empatía, consolidando juntos un Gobierno humanista, eficaz, abierto y comprometido siempre con su sociedad.

Es momento de marcar un antes y después, demostrar con visión y determinación un mayor bienestar social, de oportunidades, de crecimiento y de cambios, manteniendo el rumbo de revivir Jaumave, sus bellas tradiciones, resaltando su cultura, su naturaleza pero sobre todo su gente.

La siguiente plataforma electoral contiene un análisis bajo conocimiento, sobre planes de acción con el objetivo de llegar a metas en beneficio de la sociedad de Jaumave, tanto en lo social, cultural, educación, seguridad y salud.

Planes y proyectos que buscan transformar y proyectar a Jaumave en todos los niveles posibles, conociendo sus principales necesidades, puertas de oportunidad y brechas de innovación, cumpliendo siempre el compromiso del bienestar de sus pobladores, cuidando en todo momento la diversidad ecológica y procurando la perpetuidad de las costumbres y tradiciones.

El municipio de Jaumave, Tamaulipas, fue la segunda población que fundó el Conde de Sierra Gorda, José de Escandón, el 19 de mayo de 1744, llamándose originalmente San Lorenzo de Jaumave, enclavado en la Sierra Madre Oriental, tiene una extensión territorial de 2,737.59 kilómetros cuadrados que representan el 3.33% de la extensión territorial de Tamaulipas, colinda al norte con el de Güemez, al noreste con el Estado de Nuevo León y el Municipio de Miquihuana, al noroeste con el de Victoria, al sur con el de Ocampo, al sureste con el de Gómez Farías al suroeste con el de Palmillas y al este con el de Llera. La cabecera Municipal se encuentra en la ciudad de Jaumave, situada geográficamente a 23°24´ latitud norte y 99° 24´ de longitud oeste a una altura de 735 metros sobre el nivel del mar.

Está integrado por 46 localidades, siendo las principales: la cabecera municipal, Matías García, San Juanito, Ávila y Urbina, Magdalena Aguilar, Padrón y Juárez, La Reforma y San Antonio.

Con total firmeza emprenderé este reto por la Administración Pública de mi pueblo, realizando gestiones públicas que sean aplicables en los diferentes rubros existentes, teniendo siempre en mente la transparencia, la honestidad, el trabajo duro y la determinación de brindar un bienestar social.

OFERTA POLÍTICA:

A).- TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS.

Administrar significa tener claro el rumbo hacia donde cual se dirigirán los esfuerzos de planeación, participativos pero sobre todo los esfuerzos económicos, somos sabedores que los impuestos que pagan los contribuyentes generan el capital con el cual podremos establecer una serie de acciones tendientes a mejorar la infraestructura, el embellecimiento del Municipio, los apoyos a grupos vulnerables, además brindar los servicios básicos etc. Ofrecemos la certeza de brindar la información para hacer del conocimiento de los interesados en que se gasta cada centavo que se recibe como partida mensual, todo esto, a través de las diferentes plataformas y medios de comunicación necesarios para que todos tengan acceso a la información.

B).- DESARROLLO TURÍSTICO.

La principal característica de mi hermoso pueblo es su gran riqueza, la flora y la fauna nos brinda bellos paisajes que deleitan a turistas y continua cautivando a sus habitantes, Jaumave es la puerta a describir majestuosas especies animales como la Guacamaya Verde única en la región y la cual nos brinda la dicha de convivir en armonía junto a ella.

De igual manera Jaumave forma parte de la ruta de otra especie, la famosa Mariposa Monarca, que año con año nos visita postrándose en los campos y arboles durante algunas semanas.

Jaumave también es conocido por sus grandes mantos acuáticos que miles de personas disfrutamos en diferentes estaciones del año, es por eso que uno de mis principales objetivos es continuar la lucha en cuanto a la concientización de las personas, que juntos podemos salvaguardar todas estas riquezas naturales, realizando una intensa promoción de nuestra oferta natural para hacer del turismo una de nuestras mejores cartas de presentación.

De igual manera será prioridad mantener en buen estado la infraestructura turística de nuestro municipio, brindando la mejor atención a los visitantes, promover con orgullo sus tradicionales fiestas, ferias y exposiciones con el fin de seguir impulsando económicamente tanto a Jaumave como a sus habitantes y sus comercios.

Dar lugar e imagen a nuestro enorme catálogo de artesanos locales, proyectando sus productos creando una tienda dedicada a ellos que les permita comercializar a nivel municipal, estatal y nacional, con el único fin de apoyar tanto el talento como la economía familiar.

C).- APOYO A GRUPOS VULNERABLES.

Uno de los más grandes retos es salvaguardar la integridad de las personas en estado de vulnerabilidad, sin embargo no es imposible implementar acciones sociales en beneficio de estos grupos.

Con el apoyo de la población se implementarán programas que permitan brindar alimento, cobijo y atención médica las personas vulnerables, creando grupos voluntarios que permitan trabajar organizada y estratégicamente bajo una calendarización, garantizando el bienestar de este grupo.

Fortaleceré los programas municipales hacia los adultos mayores y madres solteras. Promoveré apoyos alimentarios para la niñez y se brindará asesoría jurídica gratuita para las personas en situaciones de vulnerabilidad.

Impulsaré la creación de programas ocupacionales para los adultos mayores e implementaré políticas dirigidas a la atención de las personas con capacidades diferentes para hacer posible su participación en diferentes áreas ocupacionales.

Trabajando con empatía y solidaridad de la mano sociedad y gobierno será de mayor fluidez la ayuda y pronta acción por el bienestar de los grupos vulnerables, para juntos lograr disminuir el deterioro y el abandono logrando así una justicia social eficaz.

D).- EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE.

La base para el desarrollo de una sociedad con valores, respeto y conocimiento es la educación de calidad en su población, es por ello que durante mi administración se trabajará de la mano con la estructura educativa de nivel básico, medio y superior, para juntos enfatizar y brindar atención a los principales problemas para el desarrollo en la educación.

La familia forma un rol importante en la educación de la niñez y los jóvenes, es por eso que también se trabajara de la mano con los padres de familia a través de las instituciones educativas, promoviendo platicas motivacionales, de sensibilización y ayuda psicológica para los alumnos y padres.

Pretendo establecer un vínculo de colaboración entre familias, instituciones educativas y gobierno en pro de la prevención de adicciones.

Implementar estrategias que ayuden a la detección de alumnos con problemas educativos, económicos y de adicciones, para apoyarlos y evitar así la deserción escolar de estos alumnos o alumnas. De igual manera recompensar a los alumnos destacados con incentivos que los motiven seguir con su carrera educativa.

Apoyar la educación especial en Jaumave es otro de mis principales metas, lograr una inclusión integra, de respeto y de apoyo para las personas con capacidades diferentes, espacios donde puedan desarrollarse óptimamente y de la mejor manera para su integración a la sociedad en su etapa laboral.

Un pueblo que no apoya su cultura y sus tradiciones es un lugar sin identidad, por lo tanto para esta administración rescatar, promover e impulsar las tradiciones será una meta a cumplir.

Garantizando el debido apoyo a sus festividades, concursos y bailes, logrando un espacio familiar y de sano esparcimiento para su sociedad, siempre teniendo en

mente la innovación como factor sorpresa dentro de cada uno de estos proyectos, generando en las personas orgullo y participación en cada una de ellos.

Creando espacios donde niños, jóvenes y adultos puedan aprender nuevas herramientas y de enseñanza para el desarrollo de habilidades culturales y artísticas, con el fin de generar oportunidades de crecimiento personal y laboral, promoviendo esto a nivel local y estatal.

Impulsar la cultura física y deporte en el municipio es primordial para el buen desarrollo de una sociedad, por lo cual será necesario la inversión en la infraestructura deportiva para que los niños, jóvenes y adultos puedan practicar sus deportes favoritos.

Espacios bien iluminados, seguros, limpios y atendidos por personal de parques y jardines serán atenciones de primera necesidad. Creación de torneos, apoyo para entrenadores y deportistas destacados que su talento rebase fronteras, enorgulleciendo y representando a Jaumave en otros lugares.

E).- SEGURIDAD PÚBLICA.

Otro rubro de gran importancia para una sociedad es sentirse segura, por lo cual durante mi administración se trabajará de la mano con seguridad municipal, y estatal para la creación de estrategias y planes de acción que conlleven a salvaguardar la integridad de nuestra población.

Brindar una vía de comunicación efectiva para la atención de cualquier problemática que se pudiera presentar, donde los ciudadanos puedan sentir la confianza a una pronta respuesta y efectiva solución, teniendo como objetivo el gozar libremente de nuestro derecho a vivir sin miedo.

Los encargados de brindar esta atención, que es la policía municipal, deberán operar con las condiciones necesarias, tomando capacitaciones que así se requieran, dotándolos de equipo y herramientas necesarias para el cumplimiento de sus funciones

Implementar programas que ayuden a la reducción de accidentes viales, el buen uso de las vías de comunicación y el cumplimiento de las normas y señalamientos de tránsito.

Promoveré la participación ciudadana para sensibilizar y crear conciencia cívica sobre los derechos humanos, la prevención y denuncia del delito, y así ir transitando hacia un camino de tranquilidad de nuestra cabecera municipal y de nuestras comunidades.

F).- SALUD.

En materia de salud me comprometo a brindar atención médica gratuita dentro del consultorio municipal, dotándolo de equipo, medicamento y personal para su buen funcionamiento, donde las personas de Jaumave sientan la confianza de atenderse, sin la preocupación del gasto que pudiera generarles asistir a un lugar privado.

Crear convenios de colaboración con instituciones de salud públicos y privados para la población que así lo requiera, pueda realizarse estudios médicos y de laboratorio totalmente gratuitos, además de brindar el apoyo de traslados en forma gratuita.

Capacitar al personal de Protección Civil con el fin de brindar una atención eficaz, profesional y de calidad a las personas, equipándolos con ambulancia y herramientas necesarias.

Crear jornadas de trabajo en las comunidades rurales con el fin de acercar la atención médica y dotación de medicamentos gratuitos a las personas, apoyando así a su economía.

Trabajare de la mano con el Centro de Salud Municipal y Hospital para la realización de campañas de descacharrización con el fin de prevenir enfermedades causadas por el mosquito del dengue y derivados.

Impulsaré las campañas de información para combatir los embarazos no deseados, para prevenir las enfermedades de transmisión sexual, para combatir los problemas de alcoholismo y drogadicción y promoveré el establecimiento de centros de orientación que atiendan a las mujeres embarazadas con mentalidad de llevar a cabo un aborto y/o a quienes han sido víctimas de delitos sexuales, en coordinación con el sistema DIF Municipal.

G).- DESARROLLO RURAL.

La población rural del municipio de Jaumave tiene como característica principal el que dadas las condiciones un tanto adversas por su localización en zona semidesértica, escasas probabilidades de lluvia, falta de apoyos institucionales, ingresos muy bajos tengan que recurrir a una serie de actividades para poder subsistir, son pequeños ganaderos con hatos de cabras, bovinos en baja escala, agricultores, jornaleros, recolectores de no maderables incluso de los apoyos sociales y becas. En ese sentido promoveremos la gestión de apoyos de los diferentes niveles de gobierno para buscar y aterrizar toda la oferta institucional disponible para desarrollar de mejor manera las actividades del campo. Contar con la participación de técnicos especializados en cada una de las actividades predominantes a fin de poder encauzar los esfuerzos y los recursos de manera ordenada y con la asesoría necesaria para brindar los mejores resultados